



RALLY VELOCIDAD ASFALTO
MONTAÑA KARTING
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

— fcautomovilismo.com —

FRED. OLSEN *Express*

NP 43 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo
Campeonato de Canarias de Rallies de Tierra

Borja Pérez-Rubén Pérez, más líderes del regional de rallies sobre tierra tras el 'Isla de Los Volcanes'

6/9/2023

Los del Mitsubishi Lancer Evo IX fueron segundos en el apartado local y ahora cuentan con 16 puntos de ventaja sobre los segundos clasificados. En Lanzarote, Yeray Lemes y Aitor Cambeiro lograron la victoria con el Hyundai i20 N Rally2. Al certamen le restan dos pruebas por disputar, el Rally Puerto del Rosario y el Rally de La Oliva, ambos en Fuerteventura.

El Campeonato de Canarias de Rallies de Tierra alcanzó su ecuador el pasado fin de semana con la celebración del 'Isla de Los Volcanes', la cita más importante del año con su coeficiente 1.2. Además, con ella, el certamen ha llegado a su ecuador y ya sólo queda por delante la doble visita a la isla de Fuerteventura, donde se celebrarán los rallies 'Puerto del Rosario' y 'La Oliva'.

En Lanzarote, la victoria fue para los nórdicos Mads Ostberg-Patrik Barth, quienes dominaron con mano de hierro esta prueba al volante de un Citroën C3 Rally2. En el apartado regional, Yeray Lemes y Aitor Cambeiro -segundos de la general- no dejaron ni un solo scratch entre los locales, por lo que sumaron su primera victoria del año en el campeonato. Para el piloto le supone ascender a la tercera plaza del certamen, la segunda en el caso del copiloto.

Sin embargo, los que mayor rédito sacaron a esta visita fueron Borja Pérez y Rubén Pérez. Los del Mitsubishi Lancer Evo IX fueron segundos en el apartado regional y ya acumulan 73 puntos, 16 más que sus perseguidores, Fran Álamo-Juan Francisco Arencibia (Mitsubishi Lancer Evo VIII). Sin duda, los equipos encabezados por Borja Pérez, Fran Álamo y Yeray Lemes son los mejor posicionados antes de llegar al desenlace final.

La Categoría 2 la comanda el espectacular CAN-AM Maverick Turbo RR de Pedro Peñate-Luis Hernández tras superar en la tabla a Cristian Calderín-Verónica Tejera, sin suerte en Lanzarote a los mandos de su Volkswagen Golf GTI.

Por otro lado, la Categoría 3, y al mismo tiempo la clasificación Junior, es para la joven Luzmi Santana, que este fin de semana acompañada por Ariday Bonilla volvió a cuajar un buen papel con su Skoda Fabia. El palmero Jonathan Barreto, con una unidad similar, segunda a la grancanaria.

Así, el regional de tierra enfila su recta final en busca de los diferentes títulos en juego. Fuerteventura, por tanto, decidirá a los campeones de la temporada 2023.